

**Sujet :** DEBIZE Christian demande : St RAPHAEL Concession de la plage d'arène Grosse  
**Date :** Mon, 20 Mar 2023 12:15:54 +0100

La privatisation de l'espace public et du bord de mer se développe fortement à st Raphael avec la volonté de transformer une station familiale, dédiée à ses habitants en une zone touristique qui désormais privilègie les plus fortunés, c'est à dire ceux qui ont les moyens de payer pour accéder à la plage et à la mer. C'est rejoindre le cas de figure italien qui porte préjudice aux habitants et qui est aujourd'hui remis en question. Autoriser ces nouvelles concessions, c'est acter un peu moins de vivre ensemble et participer à fracturer les populations, en sacrifiant tout au tourisme plutôt que de penser au bien-être des résidents présents toute l'année. L'impact économique est lui-même contestable pour la ville puisqu'une telle initiative ne peut que renforcer les rbnb (Saint Raphael = 9e ville française en nombre) au détriment des logements qui pourraient accueillir avec des loyers corrects des travailleurs, lesquels manquent dans l'hôtellerie et les restaurants puisque les salaires ne leur permettent pas de se loger sur place. S'y ajoute un impact environnemental indéniable puisqu'il s'agit de solliciter encore un peu plus le bord de mer, déjà fatigué. Je suis donc opposé à ces concessions qui correspondent à un peu plus de marchandisation du bord de mer qui doit impérativement rester un domaine public. C'est un enjeu de démocratie pour Saint Raphaël et ses habitants.

----

Profil : particulier

Nom : DEBIZE

Prénom : Christian

Code postal : 83700

Ville : SAINT RAPHAEL